 Erlcdigt | Update von Sierra (10.12.3) auf Mojave oder
High Sierra

Beitrag von ,,phramenma“ vom 16. Januar 2019, 23:02
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Wow, vielen Dank fur Deine Hilfe.

Ja, Mojave war eigentlich mein Plan - aber da Nvidia hier noch nicht so weit ist, wollte ich erst
einmal langsam auf High Sierra und zu gegebener Zeit dann auf Mojave.

Ich teste und melde mich zurtck.

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/41122-update-von-sierra-10-12-3-auf-mojave-oder-high- 1
sierra/?postiID=479894#post479894
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